
 

  
 
 

先日（6/16）、倉敷市民会館で開催された岡山県中学校吹奏楽祭に、本校吹奏楽部
の生徒が参加するというので、観に行きました。私はずっと運動部の顧問をしてきま
したから、文化部の県レベルでの活動の様子を目の当たりにし改めて感動しました。
本校の出番に合わせて会場入りしたため、他校の演奏は 4校しか聴くことができませ
んでしたが、それぞれの学校で生徒たちがこの日のために練習に汗を流してきたんだ
ろうなあと思いました。 
いよいよ、本校の出番です。最近出張等で学校を空けることが多く放課後の各部の

練習風景を見る機会が少なく吹奏楽部の練習もあまり見ることができていませんでし
た。今年はどんな音を聞かせてくれるのだろうと興味をもって、演奏が始まるのを待
ちました。それぞれのパートが一つになり、一つの曲として耳に入ってくる心地よさ
がとてもいい時間を与えてくれました。“吹奏楽部の皆さんお疲れ様。とてもいい演
奏でした。ありがとう。” 
 

 

  
 

 

 

 2 年生が、5 月 31 日（金）に平和学習の一環として広
島平和記念公園を中心に校外学習を行いました。事前に
原子爆弾による被害の状況や戦争による世の中の動乱の
様子など学習してから臨みました。この日は朝からあい
にくの雨でしたが午後は雨も上がり予定通り活動するこ
とができました。平和資料館を見学した後、“原爆の子
の像”前で平和集会をしました。午後は班別に市内の被

爆した建物跡などを見学しました。今も起こっている戦争について、真剣に考える
人になって欲しいと思います。いくつか生徒の感想を載せてみます。 

 

・資料館に展示された亡くなった方々の遺品や言葉を見つけて戦争の悲惨さを知ると
ともにそれらのいわば形見を資料館まで持ってきた遺族の方々の「しっかり伝えて
二度と同じ悲劇を繰り返したくない」という思いが分かった。 

 
・日本は戦後急速に発展していったが戦争に唯一原爆が二つ落とされた被爆国であ
る。…なぜわざわざ広島まで行って学んだのか、今後の学校生活でもっと考えるこ
とが大切。 

 

 

 
 

 

3 年生は、5 月 31 日（金）に新見市内 2 校、高
梁市内 3 校の高校から先生方を招き、高校説明会
を開催しました。夏季総体が終わると本格的な進
路決定の時期を迎えます。オープンスクールも始
まります。自分の進路について真剣に考える時期
がやってきました。安易な進路決定は将来を大きく左右します。経済的なことや通学
時間など様々な面から高校選択をしなくてはなりません。何より自分がどうありたい
のか、何をしたいのか、何に興味があるのか、将来に向けてどんな力を身に付けなく
てはいけないのかを自分事として考える時です。この夏休み先輩や身近な大人の人と
将来について相談するのもよい機会です。野暮ったいことを言うようですが、高校生
になった自分を想像し、逆算して今の自分の学校生活がちゃんと進路決定に向かって
いるか見直すことも必要かもしれません。 

 

   

5 月下旬に定期テストに関する保護者アンケー
トを取りました。結果は 190 人中 113 名の方

が強く望まれており、また残り 3 割の方はよくわからないという回答でした。定期テ
ストに否定的な保護者の方は、190 人中 8 名という結果でした。よくわからないと答
えられた方を肯定的に受け止めれば、ほとんどの方がテストの復活を望まれているこ
とになります。前年度保護者アンケートの自由記述にも「高校に行ったら定期テスト
はあるのだから、試験週間に勉強するという習慣は大事だと思う。」といったご意見
を多数いただいております。よって定期テストを復活させますが、単元テストは継続
してやっていくので授業時数に影響が出かねませんから 2 学期と 3 学期に 1 回ずつ
定期テストを実施することとします。 

 

 

 

今月末には、備北地区夏季総合体育大会が開催されます。3 年生にとっては、3
年間の集大成の大会となります。天候が心配されますが、大会当日に向けて心と体
の準備を怠らないようにしましょう。仲間と今までの練習を信じて全力で悔いのな
い試合をしてきてください。健闘を祈ります。 

 

目標は他人から与えられても駄目。 

目標はいつも自分の中から生まれてくるべきなんだ。 ～タイガーウッズ～ 

  

校長室から 

令和６年６月 

2年生 平和学習 in ヒロシマ 

第３号 一中だより 

3年生 高校説明会 

定期テスト復活します！ 

総体に向けて 頑張れ一中 


